
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和５年第３回瑞穂市議会定例会 

【９月１９日（火） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 体育館エアコンの整備について 

２ みずほバス路線の見直しについて 

３ 英語教育推進事業について 

４ 安全で安心して暮らせるまちについて 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

２ 

１ 瑞穂市のイメージカラーについて 

２ 瑞穂市の暑さ対策について 

３ 中学校の部活動の地域移行について 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

３ 
１ 学校プールの施設管理と運営方法について 

２ 新庁舎について 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

４ 
１ 基盤整備と都市計画マスタープランの改定について 

２ 不用額削減の方策について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の

会） 

５ 

１ 防犯カメラ設置及び維持管理について 

２ 巣南庁舎市民窓口課について 

３ 財政の健全化について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

６ 
１ 地域建設業の持続的発展について 

２ 市道 4-104 号線狭隘道路の具体的な改善策について 

９番 

松野 貴志 

（無会派） 

 



【９月２０日（水） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

７ 

１ 外国籍児童の支援について 

２ 犀川グリーンインフラ構想について 

３ 35 人学級について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

８ 

１ 書かないワンストップ窓口について 

２ ジュニア防災リーダーの育成について 

３ 水害における被災家屋認定調査の迅速な認定について 

１４番 

若井 千尋 

（公明党） 

９ 

１ 公共下水道事業等牛牧地区南部の事業進捗状況につい 

 て 

２ 市制施行 20 周年記念事業について 

３ 子ども真ん中社会の政策について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

１０ 
１ 国民健康保険について 

２ 就学援助制度について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

１１ 

１ 新庁舎建設について 

２ 駅前再開発について 

３ 子育て支援について 

１２番 

棚橋 敏明 

（無会派） 

 


